



NEWSLETTER N°4

Ce que le bilan municipal ne dit pas

Décembre 2025

Quand les mêmes erreurs se répètent, ce n'est plus un accident.

Dette, transparence : dire la vérité pour préparer l'avenir

Chères habitantes, chers habitants,

Vous avez peut-être reçu ou consulté le bilan récemment diffusé par la municipalité sortante.

Derrière les annonces et les listes de projets, des questions essentielles restent sans réponse.

Notre démarche n'est pas de contester l'utilité des équipements réalisés.

Elle est de **dire la vérité sur la manière dont ces projets ont été menés, et sur leurs conséquences pour les finances de la commune.**

Une dette sans trajectoire clairement expliquée

Aujourd'hui, aucune vision d'ensemble n'est réellement présentée aux Éguillens.

Les projets sont mis en avant, mais leurs coûts réels, leur financement et leur impact sur la **dette restent flous.**

Cette **absence de lisibilité** empêche chacun de comprendre quels choix engagent l'avenir d'Éguilles.

Maison de santé : des faits, pas des opinions

La maison de santé est un équipement utile pour notre commune.

Mais les faits sont les suivants :

- 2 M€ annoncés
- près de 3 M€ au final
- des travaux engagés avant la sécurisation
- des financements publics
- des subventions départementales refusées
- un emprunt supplémentaire supporté par la commune

À ce jour, aucune information claire n'est accessible sur la fréquentation ou le fonctionnement de cet équipement. Le sujet n'est donc pas le projet lui-même, mais la méthode employée.

ALSH Saint-Martin : le même schéma

L'extension du centre de loisirs ALSH Saint-Martin, indispensable pour les familles, malheureusement la même logique :

1,1 M€ annoncés au départ
2,66 M€ aujourd'hui autorisés
plus de 2 M€ payés

sur la seule année 2025

Là encore, le coût a plus que doublé,

là encore, la charge financière

est concentrée brutalement,

là encore, l'information est restée

partielle.



Restez connectés !
Dès début janvier
lancement des Feuillets
de campagne sur :
poureguilles.fr



NEWSLETTER N°4

Ce que le bilan municipal ne dit pas - suite

Décembre 2025

Ce que ces projets révèlent

Pris ensemble, ces exemples montrent une même manière de gérer : annoncer des montants sous-estimés, lancer les opérations, puis demander à la commune – et donc aux habitants – d'en assumer les dépassements. C'est une **gestion à vue, sans anticipation suffisante et sans transparence à la hauteur des enjeux.**

**POUR
ÉGUILLES !**
le nouvel élan

À propos des publications en cours

Vous avez peut-être vu ou verrez passer plusieurs publications ces jours-ci. Cette lettre fait volontairement le choix de se concentrer sur des faits précis, chiffrés et vérifiables, à partir de projets concrets qui engagent durablement les finances de la commune. Les questions relatives à la Chambre régionale des comptes feront l'objet d'éclaircissements spécifiques, traités séparément, avec le sérieux et le temps qu'ils méritent. Notre engagement reste le même : informer clairement, sans amalgame ni précipitation.

Une autre
méthode
est
possible

Avec Salvatore Di Benedetto, nous défendons une gestion claire et responsable :

- des projets utiles, mais financièrement maîtrisés,
- des financements sécurisés avant le lancement des travaux,
- une information complète et honnête des habitants,
- une attention constante au pouvoir d'achat des familles,
- une vision de long terme pour Éguilles.

L'argent public mérite rigueur, clarté et respect. En 2026, les Éguillens auront un choix clair : continuer une gestion approximative, ou ouvrir un nouvel élan fondé sur la transparence, la compétence et la responsabilité.